

TORTA PARA SOLDADOS. - Beirut, diciembre 23. Ruth Craig, esposa del Agregado Militar norteamericano en Beirut, ofrece a los Marines una torta de Navidad. Un diario local lanzó una campaña, con ayuda de sus lectores, para ofrecer a cada soldado de la fuerza multinacional un regalo de Navidad. (UNIFAX II de UPI).

Reúnense Militares de Honduras y Nicaragua

diciembre 23 (AP) .presentantes de los Ejércitos de Nicaragua y Honduse reunieron en esta localidad en la frontera entre ambos países, para tra-tar de solucionar las dife-

tar de solucionar las dire-rencias existentes desde 1979, se informó oficial-mente hoy. Voceros gubernamenta-les dijeron que altos ofi-ciales del Ejército Popular Sandinista y de las Fuerzas Armadas de Honduras, acordaron en principio un mecanismo aún no detallado para impedir la repeti-ción de incidentes armados territoriales y maríti-

Esa situación ha puesto tensas en varias oportuni-dades de los últimos tres años, las relaciones entre las dos naciones, que se han acusado mutuamente de choques fronterizos, y aéreo, secuestro de cam-pesinos y atropellos a diplomáticos

El problema ha llegado al extremo de que los Gobiernos han retirado en tres ocasiones a sus embajadores en Managua y Tegucigalpa, para evitar eventuales daños a su integridad fisica.

voceros señalaron que la entrevista, que duró sólo una hora, fue aprove-chada para "conciliar in-tereses estratégicos mu-tuos con el fin de aliviar las tensiones entre Nicaragua y Honduras y promo-ver un clima de distención entre ambos Estados cen-

troamericanos".
A la cita concurrieron, por Nicaragua, el Coman-dante Benito Salvatierra Rivera, jefe de la región militar norte, y los capita-nes Armando Martínez RoAgurcia, responsable de la tropas guardafronteras. Por Honduras, los Corone-

-Favor pase a la página 33



VUELVE A LAS TABLAS. - Nueva York, diciembre 23. Ronald Reagan, hijo del Presidente Reagan, acompañado por Carole Valleskey, baila en "La Fierecilla domada", al retornar el ballet de Joffrey, a Nueva York, Reagan, con el personal del grupo Joffrey, volvió a trabajar, tras cuatro semanas de desempleo. (UNIFAX II

Resumen mundial

Intransigencia Roja Enfrentan en Honduras

TEGUCIGALPA, diciembre 23 (AP),— El Comandante de Seguridad Pública (Policia) coronel Daniel Bali Castillo, dijo hoy que Honduras enfrenta el momento más dificil de su historia por lo que describió como "La intransigencia del comunismo internacional."

En un discurso en un acto de ascensos militares expresó que "en 100 años de vida institucional nunca hemos vivido momentos más duros y difíciles que los actuales. La delincuencia es común al tiempo y a las circunstancias, pero la subversión es propia de esta

Estados Unidos Obtiene una Cosecha Récord de Trigo

WASHINGTON, diciembre 23 (AP).— Los granjeros de Estados Unidos obtuvieron en 1982 una cosecha récord de 2.810 millones de fanegas norteamericanas de trigo, ligeramente por encima de la del pasado año informó hoy el Gobierno.

En su informe anual sobre granos, el Departamento de Agricultura informó que se había logrado una cosecha de trigo de invierno de 2.110 millones de fanegas, ligeramente por encima de los 22.100 millo-

Gobierno Enviará Soldados Para Combatir Terrorismo

LIMA, diciembre 23 (UPI). - El Gobierno envió -Favor pase a la página 59.

bre 23 (AP).— El Presidente Ronald Reagan in-

sistió hoy en que la iniciati-

va para la Cuenca del Caribe (ICC) no está

muerta, y renovó su pro-mesa de que la reintrodu-ciría al nuevo Congreso, tan pronto se instale en

Por The Associated

Hoy es viernes, 24 de diciembre, el día 358 de 1982. Faltan 7 días para que ter-

Acontecimientos de la fecha:
1524- Fallece el navegante portugués Vasco Da Gama, descubridor de la ruta a las Indias.

1541- Se descubren los frescos del "Juicio Final"

de Miguel Angel, en la Ca-

pilla Sixtina.

1618- Polonia firma una tregua de dos años con Suecia y otra de 14 años

con Turquía. 1776- El General George

Washington cruza el rio Delaware, durante la gue-

tras sorprender a las tro-

rra de la independencia

Hoy en la

Historia

mine el año.

Press

Reagan se había quejado anoche ante un grupo de embajadores latinoameri-canos, de las dilaciones pa-rlamentarias que frustraron su iniciativa.

Plan de Ayuda al Caribe

no Está Muerto: Reagan

ron su iniciativa.
"¿Cuál es el apuro?",
dijo a la defensiva el Senador demócrata por
Lousiana, Russell Long,
que encabeza la oposición
a la ICC. "La podremos
considerar el año entrante,

cuando dispondremos de más tiempo para analizar sus detalles".

Los medios parlamentarios consideran que los problemas del Primer Magistrado, para sacar ade-lante la ICC, refleja las di-ficultades creadas por su propia política económica

Reagan propuso la ICC -Favor pase a la página 47.

Reagan Espera Alcanzar una Paz Real en Levante

WASHINGTON, diciem-bre 23 (AP).— El Presi-dente Ronald Reagan cali-económico e instó a cada ficó hoy su propuesta de paz para el Medio Oriente, como el "máximo logro" de su gestión en 1982, y dijo que continúa confiado en que pueda tener éxito a pesar de haber sido rechazada por Israel.

En una sesión de preguntas y respuestas con los periodistas hoy en la Casa Blanca, Reagan también

uno de los empresarios del país a contratar a un desempleado para mejorar la situación del empleo en el país. Más tarde, cuando sostu-

vo una segunda reunión con el Rey Hussein de Jor-dania, el Presidente opinó que existe la posibilidad de

-Favor pase a la página 47.

MCE Mantendrá Sanciones Contra los Soviéticos

BRUSELAS, diciembre 1980, en represalia por la 23 (AP).— Las 10 naciones ley marcial en Polonia.
Las naciones también acordaron formalmente redujeron sus representaextender por un año sus restricciones a las imporrestricciones a las impor-taciones de la Unión So-viética, debido a la si-tuación en Polonia, dijo hoy un vocero de la enti-dad.

El vocero dijo que Grecia aprobó hoy las sanciones. Este pais fue el último en dar su visto bueno no participa en la medi-

da de la organización. Previamente este año, la Comunidad acordó reducir hasta el primero de di-ciembre las importaciones de la Unión Soviética, en un 1,4 por ciento, ó 144 mi-llones de dólares en comparación con las cifras de

ciones diplomáticas en Polonia.

La extensión de un año de las restricciones en las importaciones será eva-luada por los Ministros de Relaciones Exteriores europeos en febrero, dijo el vocero.

Funcionarios de alto rango de las diez naciones acordaron en principio esta semana, extender las restricciones contra la Unión Soviética, pero la decisión será confirmada por los Estados miembros en una carta a la sede de la organización, en cludad



FALLECE. - Nueva York, diciembre 23. Jack Webb, detective de la famosa serie de televisión "Dragnet", murió hoy en su apartamento, en Hollywood, al parecer de un ataque cardíaco.

Mantendrá Precios del Petróleo Anuncia México

MEXICO, diciembre 23 nuevo Comité de Comercio (UPI).— México, cuarto Exterior del Monopolio, productor mundial de peque se encargará de reviróleo, anunció hoy que no sar los precios del crudo tróleo, anunció hoy que no variará sus precios de exportación, durante el pri-mer mes de 1983, advir-tiendo que estará "alerta" ante cualquier cambio en el mercado.

El Monopolio Estatal Petróleos Mexicanos, emitió un comunicado con la información, anunciando además la formación de un

mexicano cada mes.

El Comité, cuya formación fue ordenada por el nuevo Presidente Miguel de la Madrid, está presidi do por el Director de PE-MEX Mario Ramón Beteta y lo integran siete Subsecretarios de Hacienda, Pa-

trimonio y Minas, Comer -Favor pase a la página 47.